

一般社団法人レイジェンド滋賀
レイジェンド滋賀 FC
代表 山内 義博

新型コロナウイルス感染者及び PCR 検査結果について

レイジェンド滋賀 FC（トップチーム）では 4/28 夜に選手 1 名の体調不良（発熱）を確認し病院及び所轄保健所の指示を受け、PCR 検査を実施、陽性反応であったため所轄保健所からの指示により 4/29 より軽傷者療養所に入ることになりました。

更に保健所のヒヤリングにより濃厚接触者判断としてチーム内選手の 14 名の PCR 検査指示があり新たに 3 名の陽性反応が確認されました。（5/4PCR 検査結果にて）

上記のことにより弊クラブでは、感染拡大防止の観点から所轄保健所から残選手 22 名全員の濃厚接触者判断として再度 PCR 検査の実施を指示され、関係スタッフ全員を含めて PCR 検査を実施しました。

最終、5/8 の検査結果を待ち、陽性者 4 名以外の選手 22 名及び関係スタッフの PCR 検査：陰性が確認されました。

その結果を受けて所轄保健所との協議の結果、トップチームの活動は既に 1 名の体調不良者が出た 4/30 を最後に 5/1～5/14 までの 2 週間の活動休止を指示されました。よってトップチームの活動は 5/15（土）より再開予定です。

※アカデミー育成組織に関わる選手・スタッフは保健所判断により該当しないため活動は継続しています。

この度、レイジェンド滋賀 FC クラブ内で新型コロナウイルス感染症の陽性者が発生し多大なるご心配とご迷惑をおかけしまして誠に申し訳ございません。

また、ご報告が遅れましたこと、お詫び申し上げます。

現在、陽性判定を受けた選手は保健所の指示に従った場所にて療養を続けております。全員の 1 日も早い回復を願っております。

また、関西サッカーリーグに関わる皆様

関西サッカーリーグへは上記の内容を報告し今回の件にて関西リーグ運営事項（第 19 章 2.4）第 13 条に基づき第 3 週の当該チームにかかる試合を中止、延期が決定しました。

関西サッカーリーグ Div1（第 3 節）

5/15（土）場所：アクアパルコ洛西 vs, 関大クラブ 2010 → 延期

これまで感染予防にも細心の注意を払っておりましたが、今回、クラブ内で多数の陽性者が出たことで改めてウイルスの脅威を痛感しております。

より一層の感染症対策を講じ、安心・安全に向けて取り組んでまいりますので、皆様のご理解とご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。